

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

|  |                   |                        |
|--|-------------------|------------------------|
| Stadtamt                                   | Stellungnahme-Nr. | Datum                  |
| SFM  | S0009/20          | 11.03.2020             |
| zum/zur                                    |                   |                        |
| A0251/19                                   |                   |                        |
| Fraktion GRÜNE/future!                     |                   | Stadtrat Jürgen Canehl |
| Bezeichnung                                |                   |                        |
| Kinderspielflächen auf den Friedensplatz   |                   |                        |
| Verteiler                                  |                   | Tag                    |
| Der Oberbürgermeister                      |                   | 17.03.2020             |
| Betriebsausschuss SFM                      |                   | 31.03.2020             |
| Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr |                   | 02.04.2020             |
| Finanz- und Grundstücksausschuss           |                   | 10.06.2020             |
| Stadtrat                                   |                   | 09.07.2020             |

In der Sitzung des Stadtrates am 14.11.2019 wurde der Antrag A0251/19 zur Beratung in die Ausschüsse verwiesen:

„Der Stadtrat möge beschließen:

*Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Flächen des Friedensplatzes in einen Kinderspielplatz umzubauen.“*

### **Stellungnahme:**

Der Friedensplatz befindet sich im Quartier 015 - Hasselbachviertel. Aktuell leben in diesem Quartier 447 Kinder. Damit liegt der Bedarf im Quartier bei 4.470 qm. Im Rahmen der Überarbeitung der noch aktuellen Spielplatzflächenkonzeption wurde festgestellt, dass für dieses Quartier kein Handlungsbedarf besteht, da der Bedarf durch den 5.779 qm großen Spielplatz in der Hegelstraße (SP061) gedeckt wird.

Dagegen weist das südlich angrenzende Quartier 016 - Sternviertel einen Fehlbedarf von 2.510 qm und das nördlich angrenzende Quartier 011 - Rathausviertel einen Fehlbedarf von 4.770 qm auf. Der Neubau einer öffentlich zugänglichen Spiel- und Freizeitfläche sollte vorrangig in diesen beiden Quartieren erfolgen, um den Bedarf zunächst in diesen Quartieren zu decken.

Andruscheck